Umweltstandards: Hersteller in der Pflicht

■ Ein zentrales Thema im Drupa-Jahr sind aus unserer Sicht Weiterentwicklungen bei den Umwelttechnologien, die Druckereien zusätzliche Einsparungen bei der CO₂-Bilanz, beim Energieverbrauch oder der Makulatur bieten. Druckunternehmen sollten sich zudem darauf einstellen, dass von unserer



Werner Drechsler, Druckstudio Gruppe

Branche in Zukunft Standards für umweltfreundliche Druckprodukte verlangt werden - hier sehen wir auch die Hersteller in der Pflicht, ihren Beitrag zu leisten! Standardisierung gewinnt auch im Digitaldruckbereich eine immer größere Bedeutung. Wir gehen davon aus, dass bald ein verhindlicher Standard ähnlich wie die Zertifizierung nach PSO ein-

geführt wird. Nur so lässt sich gegenüber Kunden eine hohe Druckqualität dokumentieren. Das Drupa-Jahr wird außerdem im Akzidenzdruck technische Weiterentwicklungen in Vorstufe, Drucksaal und Weiterverarbeitung sowie bei der Workflow-Software bringen – gerade hier liegt aus unserer Sicht noch großes Effizienzpotenzial.